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ORDRE DU JOUR 
 

19 h 00 :  Accueil des délégués des associations sportives, vérification des pouvoirs, 

émargement et remise des documents (rapport d’activités). 

 

19 h 15 : Rapport du Président de la Commission de Vérifications des pouvoirs qui 

confirme que le quorum est atteint pour la tenue des Assemblées Générales. 

 

19 h 20 : Assemblée Générale Extraordinaire : 

- Election du représentant du Comité à l’AG de la FFBB à Clermont-Ferrand le 
samedi 11 octobre 2025. 

 
19 h 30 : Assemblée Générale Ordinaire : 

- Adoption du procès-verbal de l'Assemblée Générale 2024 

- Présentation et élection des candidats éventuels pour les postes vacants de 
membre au Comité Directeur.  
 

- Allocution du Président du Comité. 

- Rapport moral et d’activités présenté par la Secrétaire Générale pour 
approbation. 
 

- Rapport financier de la saison 2024-2025 présenté par la Trésorière. 

- Rapport financier de la gestion courante présenté par l’un des Vérificateurs 
aux Comptes. 
 

- Approbation des comptes 2024-2025 et Quitus à la Trésorière. 

- Désignation des 2 vérificateurs aux comptes pour la saison 2025-2026. 

- Présentation du budget prévisionnel 2025-2026 par la Trésorière pour 
approbation. 
 

- Allocution des officiels. 

- Remise des récompenses. 

- Questions diverses 

- Allocution de clôture du Président. 
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ACCUEIL 
 

Personnalités présentes : 

➢ Christina RIOUX (FFBB+LIGUE) 

➢ Gilles ROUFFIGNAT (Secrétaire du CDOS) 

 

Personnalités excusées : 

➢ Philippe BOUTY, Président du Département de la Charente 

 

 

VERIFICATION DES POUVOIRS 
 

Conformément aux statuts du Comité Départemental, les Assemblées Générales, pour 

délibérer valablement, doivent être composées des membres des groupements sportifs 

représentant la moitié au moins du nombre de voix dont disposent les clubs.  

Au 31 mars 2025, le Comité Départemental comptait 2 488 voix.   

Le quorum exigible est de 1 249 voix.  

Le nombre de clubs présents ou représentés est de 16 clubs sur les 16 affiliés. 

Le nombre de voix effectivement présentes ou représentées est de 2488. 

Le quorum étant atteint, la Commission de Vérification des pouvoirs déclare valable les 

délibérations des Assemblées Générales Extraordinaire et Ordinaire de ce jour. 

 

ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE 
 

ELECTION DU DELEGUE A L’ASSEMBLEE GENERALE FEDERALE DU 11/10/2025 
 

Conformément à l’article 7.2 alinéa 10 des Statuts du Comité Départemental, il est procédé à 

l’occasion de chaque Assemblée Générale annuelle à l’élection du Délégué à l’Assemblée 

Générale Fédérale représentant les groupements sportifs dont aucune équipe senior n’opère 

en championnat de France. 

 

Présentation des candidats  

 

Nom Prénom Club 

BACHELIER Emmanuel Hors Association 

DALLA VALLE Cédric ASBB Soyaux 

 

Résultats de l’élection  

 

Nom Prénom Nombre de voix 

BACHELIER Emmanuel 1822 

DALLA VALLE Cédric 666 

 
 

En conséquence, Emmanuel BACHELIER est élu comme délégué titulaire  

et Cédric DALLA VALLE comme délégué suppléant. 
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ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 
 

1- ADOPTION DU PV DE L’ASSEMBLEE GENERALE 2024 
ION DU PV DE L’ASSEMBLEE GENERALE 202 

Le procès-verbal de l’Assemblée Générale 2024 est adopté à l’unanimité. 

 

2- ELECTION DU CANDIDAT A LA FONCTION DE MEMBRE SPECIFIQUE DU 

COMITE DIRECTEUR "MEDECIN" 
 

Le Comité Départementale est administré par un Comité Directeur de 15 membres dont 

un poste est réservé à un médecin. 

 

Aucun candidat ne s’étant déclaré pour le poste de « médecin », ce poste reste vacant et 

sera donc remis à l’élection de l’Assemblée Générale l’année prochaine. 

 

3- ALLOCUTION DU PRESIDENT DU COMITE – Cédric DALLA VALLE 

LLOCUTION DU PRESIDENT DU COMITE – Cédric DALLA VALLE 

Bonjour à toutes et à tous, 

Merci d’être venus à notre Assemblée Générale. 

Merci au club de Barbezieux de nous accueillir. 

Merci aux représentants présents qui vous diront un petit mot plus tard. 

 

On a réussi à maintenir le nombre de licenciés : 27 % de femmes, c’est un chiffre un peu 

faible et je demande à tous les clubs de faire le maximum pour permettre aux filles de jouer 

ensemble. 

U9 : équipes de 3 

U11-U13 : équipes de 4 

Une réflexion est à avoir avec les commissions concernées pour faciliter la mise en place de 

plateaux et de championnats féminins. 

 

La saison sportive s’est globalement bien déroulée et les finales de la Coupe Charente 

Intersport à Mornac ont été une réussite. 

Là encore, je souhaite intégrer les jeunes filles à cette manifestation. 

 

10 fautes techniques de plus que l’an passé, c’est trop. 

 

Le 3X3 a du mal à s’implanter en Charente : trop peu d’équipes s’engagent pour proposer 

des tournois intéressants. Un effort de tous les clubs est à faire. 

 

CDO : Maxence, salarié de la Ligue que le Comité paie pour ses interventions, a animé la 

formation des arbitres tout au long de l’année. 

 

Félicitations à Timothé du club de Cognac pour son entrée au pôle. 

Félicitations aux garçons (2014) qui ont remporté le Tournoi des Kids. 

Les entrainements animés par Nicolas tous les dimanches matin et durant les vacances 

portent leurs fruits. 

 

La fête nationale du MiniBasket en 4 temps : cette nouvelle formule me parait bonne. Les 

rencontres U9 et U11 se sont bien déroulées grâce à la présence des bénévoles et des 

arbitres officiels : merci à eux et à leur bonne humeur. 
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Les stages de Patrick (nouvelle formule depuis 2 ans) rencontrent un réel succès. 

1800 élèves ont participé à l’OBE. 

 

Merci à Stéphane qui anime le site Internet du Comité, où vous pouvez trouver de 

nombreuses informations. 

Merci à tous les bénévoles sans qui on ne pourrait rien faire. 

 

La saison se termine, alors bonnes vacances à tous. 

 

 

4- RAPPORT MORAL ET D’ACTIVITES – Marylène BITEAU (Secrétaire Générale) 

 

Une nouvelle mandature commence et nous allons comme toutes les autres mandatures 

nous efforcer de mener à bien nos missions qui nous sont confiées, pour développer le 

basket sous toutes ses formes en respectant ses valeurs de fair-play et l’esprit d’équipe. 

Deux nouveaux élus sont venus étoffer le CODIR avec Maëva LABRUNIE à la commission 

Sportive et Raphaël VERNINE à la commission MiniBasket. 

 

LICENCES 

 

Le nombre de licencié a un peu baissé, 6 licences en moins que l’an passé soit 2495 

licences (81 femmes, 1 814 hommes). 

 

COMMISSION SPORTIVE 

 

Effectif des équipes de U13 à séniors engagées cette saison : 

Département : Filles : 17 – Garçons : 70 

Inter-dépt : Filles : 4 – Garçons : 6 

Région : Filles : 7– Garçons 9 

Les U13F, U15 et U18 ont participé aux championnats avec le CD17 à partir de la 2ème et 
3ème phase et nous les remercions. 

2 équipes U21M ont également participé à un championnat du CD 87 avec le CD 24. Merci à 
eux également. 

D’autres équipes ont également participé aux championnats interdépartementaux, 

qualificatifs, aux championnats régionaux pour la première phase. Ceux-ci étaient organisés 

par le CD86 pour la saison 2024/2025. 

La gestion des dérogations s’est déroulée dans l’ensemble correctement. Quelques clubs 

ont été sanctionnés pour des dérogations, tout comme pour un mauvais remplissage des 

feuilles de marque. 

 

Augmentation du nombre de fautes : FT 78 contre 68 la saison prochaine. 

Le palmarès de la saison 2024-2025 est détaillé dans le livret, félicitations à toutes les 
équipes. 

Nous remercions la mairie de Mornac qui a accueilli les finales de la Coupe Charente 

Intersport. 
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COMMISSION DES OFFICIELS 

 

Des formations et stages ont été organisés (Chambon, perfectionnement, QCM). 

 

Cette saison il y a eu 18 EAD et 3 sur un parcours en deux ans. La fin de saison s’est clôturée 

avec 8 EAD restants dont 2 ayant validé leur formation en deux ans, 4 pour qui une 

proposition de poursuivre la formation sur deux ans car non validé la partie terrain. 

 

A noter une hausse des fautes techniques, ce qui est encore bien regrettable. 

 

La création d’un groupe espoir départemental a vu le jour, pour valoriser les profils 

prometteurs et leur offrir un cadre de progression motivant. 

 

Mise en avant de l’arbitrage féminin, avec la participation de Zoé et Lucie au stage féminin à 

Limoges. 

 

COMMISSION 3X3 

 

La commission continue ses efforts pour développer le 3x3 mais rencontre des difficultés : 
- Manque d’envie et d’implication des clubs 
- Manque d’infrastructures spécifiques 
- Ressources humaines et financières restent limités 
- Visibilité de la discipline reste encore faible sur le territoire 
- L’intégration du 3X3 dans les calendriers sportifs départementaux. Il faut définir une 

stratégie départementale, en lien avec les orientations de la FFBB. 
L’objectif cette saison était de relancer la participation des catégories U13 et U15 aux 
tournois du Tour Charente : malheureusement aucune équipe ne s’est inscrite. 
La pratique féminine reste peu développée au niveau départemental, le nombre d’équipe est 
trop faible pour permettre l’organisation de tournoi malgré un potentiel bien présent. 
Chez les garçons un circuit départemental a pu être mis en place en UI18 et séniors. Les 
finales en séniors non pu être faites en raison de désistements de dernière minute, seule la 
finale des U18 a pu être faite. 
Trois nouveaux réfs 3X3 : Nadir BOUAZZA, Lucie DARIDON et Frédéric SOULAT. 
Remerciements aux clubs qui ont mis à disposition leurs salles, les équipes, les officiels et 
bénévoles. 
 
COMMISSION TECHNIQUE 
 
Sélections départementales  

Les rassemblements des générations impliquées par les sélections départementales ont pu 
se tenir normalement. Ils ont eu lieu les dimanches matin et lors des stages des vacances 
scolaires. 
Les 2012 ont participé au TIC à Parthenay et finissent 3ème. Ils ne se sont pas qualifiés pour 
le tournoi des étoiles à ST JEAN DE BRAYE 
Les 2013 et 2014 progressent, notamment chez les filles, ainsi que les belles performances 
des garçons, comme la victoire au tournoi des kids pour les 2014.  
Le TIC 2013 s’est déroulé au CREPS, Les filles terminent à la 3ème place et les garçons à la 
4ème place 
 
Félicitations également à Thimoté RADIUM pour son intégration au Pôle au CREPS de 
Boivre.  
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Section Scolaire Sportive du collège Pierre Bodet  
Bonne saison tant sur les résultats scolaires ainsi que sportifs.  
Nombre d’entrées prévues : en sixième (3 filles et 6 garçons), en cinquième (2 garçons) et 
en troisième (1 garçon). 
Les créneaux d’entraînement prévus : lundi/vendredi : 16h00 à 18h00. 
 
Formation des cadres  
Cette année, nous avons poursuivi les formations des brevets fédéraux (BF). Nous avons pu 
proposer deux session BF jeunes (23/25 candidats avec 92 % de réussite). Le Comité a 
organisé sa première journée de formation continue le samedi 03 mai à Soyaux 
 
Challenge Benjamin(e)s  
40 joueurs et joueuses ont participé à la finale départementale qui a eu lieu le dimanche 2 
février au gymnase Pierre de Coubertin. 
Les 8 qualifiés (4 filles et 4 garçons) ont participé à la finale à la Hoops Factory avec les 11 
autres qualifiés des comités de la NAQ : Antoine CHAUVAUD de Moulidars et Aminata 
CAMARA de Soyaux ont fini second du secteur nord. 

Suivi des Clubs  
Certains clubs ont demandé aux CTF d’intervenir sur leurs entrainements, pour ceux qui ne 
l’auraient pas encore fait l’invitation est lancée pour se rapprocher d’eux en début de saison. 
Nicolas a continué de superviser les U13 ainsi que les U11 car beaucoup sont concernés par 
les sélections et la section sportive. 
 

COMMISSION MINIBASKET 
 

Gestion sportive du MiniBasket  

La commission déplore que des matches annulés ou reporté n’aient pas eu lieu.  
 

Fête Nationale du MiniBasket  

La Fête Nationale du MiniBasket s’est déroulée en plusieurs temps : 
 

- le micro-basket le 10 mai en partenariat avec le club de Barbezieux sur le thème des 

animaux (16 participants). 

- les U9 et U11 le samedi 17 mai et dimanche 18 mai en partenariat avec le club de 

Soyaux sur le thème de la mer et matchs 5X5 et 3X3 (150 participants) : à noter une 

baisse de fréquentation. 

- les U7 le samedi 24 mai en partenariat avec le club d’Angoulême à Frégeneuil sur le 

thème de la mer (100 participants) 

- En mai /juin 2025, les 95 Minibasketteurs U11 ont participé au « Panier D’or » : 

  2 Paniers d’Or 

  21 Paniers d’Argent 

  65 Paniers de Bronze 

Opération Basket Ecole 

Bilan très positif du retour des enseignants, des écoliers en partenariat des clubs, des CPD 

et de l’USEP. 

Pour cette saison, l’OBE a concerné 43 écoles, 88 classes et 1819 élèves. 

 

Stages MiniBasket et JAP (Je Joue, J’arbitre et je Participe) 

Des stages MiniBasket ont été proposés à toutes les écoles MiniBasket de la Charente aux 

vacances de La Toussaint, de février et avril pour les catégories U9 et U11. Ces stages 

seront reconduits pour la saison 2025/2026. 

6 journées de Stage JAP, 82 jappeurs y ont participé, le détail des clubs sont dans le livret. 
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BabyBasket 

3 plateaux ont été organisés. 

Merci aux clubs de :  

- Saint Yrieix pour le plateau de Noël le 7/12 Noël (106 babys) 

- Jarnac pour le plateau le 25/01 « Disney » (104 babys) 

- Soyaux pour le plateau des châteaux le 12/04 (53 babys) 

 

Formation du joueur et de cadres : Suivi des écoles MiniBasket  

84 interventions dont 25 en U11, 20 en U9 et 13 en U7+ 3 en MicroBasket. 

 

COMMISSION COMMUNICATION 

 

Site internet 

Le site a été remis à jour pour faciliter l’accès aux ressources. Les rubriques ont été 

réorganisées par thématiques et les contenus ont été revus en fonction des besoins et 

demandes des élus en charge des commissions. 

 

Page Instagram 

Cette page doit être développée car très peu exploitée aujourd’hui. 

 

Messagerie 

Année compliquée pour la messagerie du secrétariat du comité qui était bloquée quelques 

jours tous les mois en raison d’envois inhabituels ou conséquents, qui étaient considérés 

comme du SPAM. Le problème semble être résolu.... 

 

COMMISSION SALLES ET TERRAINS 

 

Actions réalisées  
 
Salle de CHATEAUNEUF : Homologation faite 

Salle de LEROY : Homologation des lumières 

Terrain 3X3 de BARBEZIEUX : Homologation faite 

 
 

Le rapport d’activités est approuvé à l’unanimité par l’Assemblée Générale 

 
 

5- RAPPORTS FINANCIERS – Isabelle CONSTANTIN (Secrétaire Générale) 
 

La saison 2024-2025 fait apparaitre un solde négatif de 3 035,51 €  

- Montant des produits 245 626,05 €  

- Montants des charges 242 590,54 €  
 
Et la trésorerie se compose de :  
- Crédit Mutuel (compte chèque) : 41 295,16 € solde au 30/04/25  
- Crédit Mutuel (compte livret) : 74 961,70 €  
- Parts sociales : 51 057 €  
- Dépôt à terme : 51 450 € 
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Rapport des vérificateurs aux comptes  

 

Les 2 vérificateurs aux comptes sont reconduits dans leur fonction pour la saison 2025-2026 

 

Le rapport financier de la saison 2024-2025 est approuvé à l’unanimité par 

l’Assemblée Générale 
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Présentation du budget prévisionnel 2025-2026 

 

 

Le budget prévisionnel est approuvé à l’unanimité par l’Assemblée Générale 
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6- ALLOCUTION DES OFFICIELS 
 
Christiana RIOUX : Repésentant la FFBB et la Ligue 
 
Ravie de l’invitation et remercie le Président. Elue à la FFBB et à Ligue avec une mission de 
faire le lien sur le territoire. 
Félicite le travail des bénévoles essentiels dans les associations. 
Eté 2024 a été inoubliable avec les JO : 3 médailles argent, une trèsbelle réussite. 
Nouvelle équipe fédérale depuis décembre 2025 avec un Comité Directeur de 40 membres 
avec une parité. 
Feuille de route FFBB : le Président a fini sont tour de France pour rencontrer les élus des 
territoires, il veut une construction participative. Enjeu autour des subventions, les années à 
venir ne seront pas fortes en subventions. 
Le Président renoue les liens avec la FIBA. 
 
Gilles ROUFFIGNAT : Secrétaire du CDOS 
 
Secrétaire du CDOS depuis le 16/03, c’est la 2ème AG à laquelle il participe. Il excuse Jean 
DUPEYRAT Président du CDOS de son absence qui est sur une autre AG. 
Il félicite le travail du Comité, maintien des licences, pratique du basket féminin, réussite de 
la finale du trophée, où il les a suivi sur les réseaux sociaux. 
Maîtrise parfaite du budget, félicitations. 
Bravo pour la communication : il relaye tous les articles du Comité sur leur site internet et 
Facebook pour faire la promotion de nos activités. 
Promotion des disciplines sportives : une enquête va être envoyée sur la communication et 
demande d’avoir un correspondant pour la communication : relation comité à comité. 
Ressources humaines :  
PASS’SPORT : aide financière de 50 € - 8600 bénéficiaires en Charente.  
Thierry BORDAS peut répondre à toutes les questions, ainsi que les services civiques pour 
établir les dossiers. 
Basi Compta : 3 clubs + le comité utilisent le logiciel (aide à la comptabilité). 
Il remercie le Comité, les bénévoles et les clubs. 
 
 

7- REMISE DES RECOMPENSES 
 

RECOMPENSES INDIVIDUELLES 
 

Lettre de FELICITATIONS Comité  
 

Noms Prénoms Clubs 

GARGOT Floriane VALECHEL G.A. BASKET 

CHAPELET  Lucie VALECHEL G.A. BASKET 

JEAN Stéphanie BARBEZIEUX B.B. 

JEAN Christophe BARBEZIEUX B.B. 

GEILLER Christophe REVEIL SAINT SORNIN 

BATARD Jean-Marc LA COURONNE BASKET 

SAUVAGET Chloé JARNAC SPORTS 
 

Médailles de BRONZE Comité  
 

GADON Justine REVEIL SAINT SORNIN 

PEREZ Thierry LA COURONNE BASKET 
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PALMARES SPORTIF 
 

PRM ANGOULEME BASKET CLUB 1 

DM2 CSCS SAINT YRIEIX 2 

PRF CSCS SAINT YRIEIX 

U18F (avec CD17) BASKET CLUB PUYMOYEN 2 (1ère équipe charentaise) 

U18M ID1 IE SOYAUX 1 (1ère équipe charentaise) 

U18M D1 BASKET CLUB PUYMOYEN 1 

U18M D2 VALECHEL GRAND ANGOULEME BASKET 

U18M D3 BASKET CLUB PUYMOYEN 2 

U18M D4 REVEIL SAINT SORNIN 2 

U15F (avec CD17) CSCS SAINT YRIEIX (1ère équipe charentaise) 

U15F D2 (avec CD17) JARNAC SPORTS 

U15M ID1 AJ MOULIDARS BASKET-BALL 

U15M ID2 IE-COGNAC BASKET AVENIR 1 

U15M D1 ASBB SOYAUX 2 

U15M D2 REVEIL SAINT SORNIN 1 

U15M D3 BASKET CLUB MANSLOIS 

U13F (avec CD17) BASKET CLUB MANSLOIS (1ère équipe charentaise) 

U13M D1 ANGOULEME BASKET CLUB 1 

U13M D2 COGNAC BASKET AVENIR 2 

U13M D3 REVEIL SAINT SORNIN 2 

Coupe Charente Masculin COGNAC BASKET AVENIR 1 

Coupe Charente Féminin CSCS ST YRIEIX 

Coupe Charente U18M BASKET CLUB PUYMOYEN 1 

Coupe Charente U15M LA COURONNE BASKET 

Coupe Charente U13M ANGOULEME BASKET CLUB 1 

 

 

QUESTIONS DIVERSES 
 

Le club d’Angoulême BC soulève un problème sur une personne : Le Président du Comité a 
contacter le CDOS qui a ouvert une enquête, et qui lui conseille de ne pas communiquer sur 
ce sujet tant qu’ils n’ont pas réuni toutes les preuves. 
 

 

ALLOCUTION DE CLOTURE DU PRESIDENT – Cédric DALLA VALLE 
 

Il remercie l’Assemblée Générale pour le bon déroulé de celle-ci et invite les personnes 

présentes au pot de l’amitié. 
 
Clôture de l’Assemblée Générale à 20h45. 

 
 
 

Cédric DALLA VALLE                                                            Marylène BITEAU 

           Président                                                                                  Secrétaire Générale 

 

                                    
 






